

EIBAR / La biblioteca de Portalea reanuda el servicio para prestar libros

EIBAR. DV. La biblioteca Juan San Martín ha reanudado el préstamo de libros, después de haber interrumpido el servicio por las obras que se vienen acometiendo. La biblioteca reabrió sus puertas el 24 de octubre y las obras realizadas cuentan con importantes variaciones.

La primera diferencia respecto a la anterior distribución de la biblioteca comienza en la entrada, que se hará por la zona antes ocupada por la biblioteca infantil. Allí se encuentra el mostrador de administración del servicio. Las mesas se encuentran de forma agrupada y ven superada su capacidad anterior llegando hasta las 130 plazas.

Las estanterías de libros se encuentran agrupadas para que su consulta no interfiera con las mesas. Una novedad es la colocación de enchufes en las mesas, con el fin de que las personas que acuden con sus ordenadores portátiles y otros dispositivos puedan utilizarlos. A partir de ahora se normaliza el servicio con el préstamo de libros.